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One piece dimensions shown. For two and three piece shower and |
o, tubshower bathware units allow an extra 1-1/2” to the depth of the unit for %
&, . A:25-1/4” 679 mm
3 Y the joint assembly.
g o B: 46" 1168 mm
7%%“.5’ Les dimensions d’une piéce sont indiquées. Pour les unités de douche et C:12-3/4" 324 mm
de baignoire-douche en deux ou trois piéces, il faut ajouter 1,5 pouce a la s
profondeur de l'unité pour l'assemblage du joint. o
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DRAWING SUBJECT TO ENGINEERS APPROVAL Every effort has been made to offer the most current, correct, and

clearly expressed information possible. Nevertheless, inadvertent errors in information may occur. Longevity Acrylics
Inc. disclaims any responsibility for errors and accuracy of the information that may be contained in its documents or
web pages. Longevity Acrylics Inc. makes no warranties or representations whatsoever regarding the quality, content,

compl suitability, adequacy, sequence, accuracy or timeliness of such information and data.
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Customer Signature of Approval | Signature d'approbation du client

Date

DESSIN SOUMIS A 'APPROBATION DES INGENIEURS Tous les efforts ont été faits pour offrir 'information la plus
actuelle, la plus correcte et la plus claire possible. Néanmoins, des erreurs d'information peuvent se produire par
inadvertance. Longevity Acrylics Inc. décline toute responsabilité quant aux erreurs et a l'exactitude des informations
qui peuvent étre contenues dans ses documents ou pages web. Longevity Acrylics Inc. ne donne aucune garantie ni
ne fait aucune déclaration concernant la qualité, le contenu, 'exhaustivité, la pertinence, l'adéquation, la séquence,

Texactitude ou Iactualité de ces informations et données.
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One piece dimensions shown. For two and three piece shower and

tubshower bathware units allow an extra 1-1/2” to the depth of the unit for

Les dimensions d’'une piéce sont indiquées. Pour les unités de douche et
de baignoire-douche en deux ou trois piéces, il faut ajouter 1,5 pouce a la
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